

Kurz gemeldet



Die DM knapp verpasst - Schweikert auf Rang vier - Neuer Koordinator - Internationaler Einsatz

VOLLEYBALL

Die DM knapp verpasst

Als Ausrichter der süddeutschen U-14-Meisterschaft schrammte der weibliche Nachwuchs des SV Kirchzarten knapp an der Qualifikation zur deutschen Meisterschaft vorbei. Nach dem souverän herausgeschmetterten Gruppensieg gewannen die Kirchzartenerinnen zunächst gegen den württembergischen Zweiten Holzgerlingen mit 2:1-Sätzen (auf zwei Gewinnsätze), ehe es gegen den württembergischen Meister MTV Stuttgart die erste Turnierniederlage gab (0:2). Zwar sorgten die SVK-Mädchen in ihrem letzten Spiel gegen den TV Brötzingen für die einzige Niederlage des neuen Landesmeisters (2:1), jedoch hätten sie für die DM-Qualifikation keinen Satz abgeben dürfen. So landete Kirchzarten in der Endabrechnung des Neunerfelds auf Rang drei hinter den DM-Teilnehmern Brötzingen und Stuttgart. Die FT 1844 Freiburg belegte den siebten Platz. Die gleichaltrigen FT-Jungen landeten bei der süddeutschen Meisterschaft in Rottenburg auf dem fünften Rang. KANUSLALOM

Schweikert auf Rang vier

Vier Kanusportler des KC Elzwelle Waldkirch starteten beim ICF-Weltranglistenrennen im sächsischen Markkleeberg. Nationalteams aus 13 Nationen gingen im Kanupark im Süden Leipzigs ins Wasser. Im Halbfinale noch auf Platz eins, belegte Elzwelle-Topkanute Fabian Schweikert im Finale den vierten Rang. Es siegte Stefan Hengst aus Hamm vor Weltmeister Hannes Aigner aus Augsburg und dem tschechischen Weltranglistenersten Vit Prindis. Als zweitbester Junior und insgesamt auf Platz 17 setzte der Waldkircher Paul Bretzinger im Halbfinale ein Ausrufezeichen. Junior Lukas Rosenfeld schloss den Wettkampf auf Platz 60, der Jugendfahrer und amtierende deutsche Schülermeister Luis Erschig auf Platz 78 ab.

FUSSBALL

Neuer Koordinator

Seit 1. April ist Fabian Heinz Koordinator für die DFB-Stützpunkte in Südbaden. Der 32-jährige frühere Jugendspieler des SC Freiburg und des SV Linx löst Andreas Beck ab, der nun als Verbandstrainer des Südbadischen Fußballverbands (SBFV) im Einsatz ist. Heinz wird zudem die südbadische U-14-Auswahl trainieren. Er durchlief selbst mehrere SBFV-Auswahlteams und will das Ausbildungsniveau der Jugend in Südbaden hoch halten. "Wir wollen für alle südbadischen Vereine eine gute Basis schaffen, die Breite soll weiterhin gestärkt werden", sagt Heinz. "Das Ziel soll natürlich auch sein, möglichst viele Spieler ganz hoch zum DFB zu bringen."

SKI ALPIN

Internationaler Einsatz

Gesundheitlich geschwächt traten Ronja Wiesler (SC Münstertal) und Jakob Baum (SC Oberried) für den deutschen Skiverband bei den internationalen Schüler-Skirennen La Scara im französischen Val d'Isère an. Über 100 Starter aus 34 Nationen gingen an den Start. Baum schaffte es auf Rang 41 im Slalom, den Wiesler krankheitsbedingt absagen musste. Im Super G wurde Wiesler gute 40., Baum landete auf Rang 71.